
Tätigkeitsbericht 
 

 

Tätigkeitsbericht meiner Amtszeit als Bezirkssekretär im zweiten Vorstand des 

Bezirksverbandes Stuttgart der Piratenpartei Deutschland 

Timo Czerwonka 

25. September 2010 bis 02. Oktober 2011 

 

Am 25. September 2010 fand im Feuerwehrhaus Stuttgart der erste ordentliche Bezirksparteitag des 

Bezirksverbandes Stuttgart der Piratenpartei Deutschland nach dessen Gründung im Jahr 2010 statt. 

Im Rahmen dieses Bezirksparteitages kandidierte ich als Bezirkssekretär und wurde mehrheitlich von 

den anwesenden Piraten in dieses Amt gewählt. 

Während meiner Amtszeit, die sich vom 25. September 2010 bis zum 02. Oktober 2011 erstreckte, 

war ich in dieser Funktion hauptsächlich verantwortlich für die Verwaltung der Mitgliederdaten des 

Bezirksverbandes Stuttgart. Zur Entlastung des Schatzmeisters und nach dessen Rücktritt übernahm 

ich auch die Teile der Arbeit des Schatzmeisters für die ein Zugriff auf die Mitgliederdatenbank 

erforderlich war. Zu diesen Angelegenheiten zählten folgende Tätigkeiten: 

 Das Einpflegen neuer Mitglieder in der Mitgliederverwaltung „CiviCRM“, deren Begrüßung 

sowie das beantworten von Anfragen zu diesen Themen 

 Verbuchen der Mitgliedsbeiträge 2011 sowie deren korrekte Erfassung (Vor dem 

Bundeparteitag, sowie nach dem Rücktritt des Schatzmeisters) 

 Mitorganisation der Akkreditierung beim Bundesparteitag in Heidenheim 

 Akkreditierung beim BPT 2011.1 sowie beim Landesparteitag in Kehl 

 Neuaufbereitung und der Versuch der Vervollständigung aller 

Mitgliedsanträge/Beitragsermäßigungen/Kündigungen und ähnlichem an einem Ort 

 Anfertigung der Akkreditierungslisten zum Bezirksparteitag sowie den 

Kreisverbandsgründungen in Ludwigsburg sowie Heilbronn 

 Anfertigung sowie Versand von Werbematerialien zur Landtagswahl um auf entsprechende 

Anfragen einzugehen 

 Besuch der Marina Kassel als Vertreter Des LV BaWü wie auch des BzV Stuttgart 

 Besuch der Marina BW als Bezirksvorstand zur Wahlkampfvorbereitung 

 Versand der Mahnungen sowie Beantwortung sämtlicher Rückfragen und aufkommender 

Probleme 

 Versand weiterer Infomails an alle Mitglieder des Bezirksverbandes sowie der Versand von 

ca. 100 Briefen 

Zu meinen weiteren regelmäßigen Tätigkeiten zählte auch der Besuch unterschiedlicher 

Stammtische im Bezirksverband sowie die regelmäßige Teilnahme an den Vorstandssitzungen des 

Bezirksvorstandes bei denen ich häufig Protokoll führte. 

Während meiner Amtszeit erhielt ich (ohne Spam und sonstigen Unfug) 5732 Mails und versendete 

1410. 

 

Lauterstein, den 01. Oktober 2011 

Timo Czerwonka 


